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Ehrlich gesagt sehe ich wenn dann eher ne Zukunft für ihn als IV. Da kommt seine Langsamkeit
nicht so zum Vorschein und er könnte vielleicht seine früheren Stärken (Kopfballspiel,
Stellungsspiel, Ruhe am Ball, Zweikampf) wieder zeigen. Ein guter DM wird aus ihm wohl nicht
mehr. Dafür haben sich die Anforderungen in den letzten Jahren einfach zu sehr verändert. Die
modernen (alleinigen) 6er sind eher klein, wendig, handlungsschnell und sichere Passspieler
(Kanté, Casemiro, Kimmich).
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